Hamburg, den 03.10.2023

5.0

EINGABE an den Ortsausschuss

Parksituation in der Kehre der Lohkoppel Hier: Verkehrsbehinderungen durch permanent falsch parkende Fahrzeuge

Antrag auf Grenzmarkierung (VZ 299) ober Haltverbotsschilder (VZ 283) im Bereich der Kehre

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bitte Sie, zu prüfen, ob es möglich ist, dass in der Lohkoppel (Kehre am Ende der Sackgasse) entweder eine Grenzmarkierung einzurichten oder Haltverbotsschilder aufzustellen.

Der Grund hierfür ist, dass durch falsch abgestellte Fahrzeuge ein durchfahren der Kehre nur mit Umständen möglich ist.

LKW, wie die Stadtreinigung / Kommunalfahrzeuge, Feuerwehr / Rettungsfahrzeuge etc. müssen mehrfach rangieren, um überhaupt die Kehre zu durchfahren.

Die Mittelinsel ist bereits stark in Mitleidenschaft gezogen, weil die größeren Fahrzeuge regelmäßig die begrünte Mittelinsel überfahren und die Pflanzen dadurch bereits beschädigt sind, bzw. dass dort schon gar nichts mehr wächst.

Des Weiteren werden die Bordsteinabsenkungen, die insbesondere für mobilitätseingeschränkte Personen wichtig sind, zugeparkt.

Sollte man sich den Zustand anschauen wollen, empfehle ich, dies in den späteren Nachmittags- oder Abendstunden zu machen und nicht tagsüber, wenn die meisten Fahrzeugnutzer mit den Autos zur Arbeit gefahren sind.

Um Prüfung dieser Eingabe bei der nächsten Ortsausschuss-Sitzung möchte ich Sie bitten.